



Nombre del Alumno: Katherine Patricia Giron Lopez

Nombre del tema: Caso clínico 3

Parcial: III

Nombre de la Materia: Biología del desarrollo

Nombre del profesor: Dr. Guillermo Del solar Villareal

Nombre de la Licenciatura: Medicina humana

Semestre: I

Lugar y fecha de elaboración: Tapachula, 18/11/2023

Caso clínico 3

1.- ¿Qué es la implantación o nidación y cuál es el sitio normal en el que se realiza? En este caso, ¿se trató de una implantación normal? La implantación es el proceso por el que el embrión, que ya tiene unos 7 días desde su fecundación, se adhiere al endometrio y da inicio a la gestación. Después de esto, el embrión comenzará su desarrollo y el de las estructuras que permiten su nutrición, como la vesícula vitelina y la placenta. No.

2.- Normalmente, ¿en qué día de la gestación ocurre la implantación y en qué estadio se encuentra el producto? En este caso, ¿en qué día pudo haber tenido lugar la nidación? La implantación ocurre en el día 20 hasta el día 24 de la menstruación. Por los abortos que ha tenido la paciente.

3.- Menciona cinco requisitos para que ocurra una implantación normal. En este caso, ¿falló la reacción decidual? Si

- Conseguir tener un endometrio saludable.
- Evitar el alcohol y el tabaco.
- Practicar ejercicio, pero debajo impacto.
- Evitar la temperatura alta.
- Descansar correctamente.

4.- ¿Qué variedades existen de esta alteración placentaria y cuál corresponde al caso clínico? Se da por los abortos que ha tenido la paciente por eso su útero está débil.

5.- ¿Qué consecuencias de dicha anomalía se presentaron en la paciente? El sangrado que tuvo antes

6.- ¿Por qué está contraindicada la realización de un tacto vaginal a la paciente? Por el bebe ya está formado

7.- ¿Por qué se indicó operación cesárea? Por los antecedentes que se tenía antes

8.- ¿Cómo distingues la cara materna de la cara fetal de la placenta? ¿Qué importancia médica tiene verificar la integridad de los cotiledones? La placenta presenta dos caras: -La cara fetal, que proviene del corión, presenta el cordón umbilical, el amnios y los vasos coriónicos. -La

porción materna, formada por el endometrio, pegada al útero, presenta cotiledones. Es importante revisar los cotiledones porque así se sabe si el bebe viene bien. Es realmente importante tener unos conocimientos reciclados sobre el abordaje de un parto debido al aumento progresivo de éstos en el ámbito de atención primaria.

9.- ¿Son normales las características reportadas en relación a la placenta? Si